

Bäume für Fritzlär

Pflanzaktion der Soroptimistinnen

Fritzlär – Am Eckerich bei der Vogeltränke vergrößert sich die Bepflanzung der Streuobstwiese durch eine weitere Reihe. Die Soroptimistinnen des Clubs Fritzlär-Homberg wollen mit dem Pflanzen von zehn hochstämmigen Obstgehölzen einen nachhaltigen Beitrag zur Biodiversität leisten, heißt es in einer Meldung des Clubs. Unterstützt wurde die Pflanzaktion durch die Stadt Fritzlär und ihren Bauhof. Die Kosten für die Bäume übernahm der SI-Club Fritzlär-Homberg, auch mit Hilfe von Sponsoren.

Anlass der Pflanzaktion ist das 100-jährige Bestehen des weltweiten Frauennetzwerkes Soroptimist International

(SI). Bei einem Treffen der zehn nord- und mittelhessischen Clubs in Fritzlär sei die Idee entstanden, zum 100. Jahrestag der Gründung von Soroptimist International in Oakland/Kalifornien gemeinsam mindestens 100 Bäume zu pflanzen.

Dies sei allen Beteiligten gerade unter dem Aspekt des Klimawandels mit seinem großen Baumsterben als geeignete Aktion erschienen, zumal vor 100 Jahren alles mit Bäumen begonnen habe. „Save the Redwoods“, eine Initiative zum Erhalt von besonders alten Bäumen, sei das allererste soroptimistische Projekt weltweit gewesen.